



“Siempre nos quedarán tus letras”: figuras de la política mexicana lamentaron la muerte de Pablo Milanés



La noche de este lunes se dio a conocer la noticia del fallecimiento de Pablo Milanés, cantautor de origen cubano que perdió la vida a los 79 años de edad. El anuncio oficial fue publicado en su página de Facebook, después de que su deceso circulara en diversos medios.

Entre estas figuras destacó Margarita Zavala, diputada federal y excandidata independiente a la Presidencia en 2018, quien citó algunos versos de Pablo Milanés en su cuenta de Twitter para rendirle homenaje.

Finalmente, desde las filas del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, coordinador del partido en la Cámara de Diputados, optó por una publicación concisa, pues en su cuenta de Twitter enunció “Murió Pablo. Hasta siempre maestro” y acompañó el texto con un retrato del cubano.

[“Siempre nos quedarán tus letras”: figuras de la política mexicana lamentaron la muerte de Pablo Milanés - Infobae](#)